

10 de Mayo de 2006

Universidad de Granada



Buscador

Diario de Cadiz | Internet

Actualización | miércoles, 10 de mayo de 2006, 05:27



¿Est

[reunión de rectores andaluces](#)

Reclaman un nuevo impulso a la financiación universitaria

Diez equipos rectorales de la comunidad autónoma se reúnen para constituir la Asociación de Universidades Públicas Andaluzas (AUPA)



ramón aguilar

ACTO. Equipos rectorales de la comunidad autónoma se reunieron ayer en Algar para constituir legalmente la Asociación de Universidades Públicas Andaluzas.

BEATRIZ ESTÉVEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

ALGAR. Diez máximos responsables académicos de la comunidad autónoma constituyeron ayer formalmente la Asociación de las Universidades Públicas Andaluzas (AUPA). Una entidad que agrupa a las diez instituciones académicas financiadas por la Consejería de Innovación, Ciencias y Empresa de la Junta de Andalucía, y que aunque nació hace ya dos años, aún no se había instituido de manera legal ante notario.

Este trámite se cumplió ayer en la localidad gaditana de Algar, donde los equipos de gobierno de las universidades (alrededor de 130 personas) han analizado y debatido durante dos días sobre los temas que actualmente integran el panorama universitario.

No obstante, el asunto dominante ha sido el de la financiación. Durante la lectura de las conclusiones generales extraídas de este encuentro de trabajo, el presidente de la AUPA, el actual rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, resaltó que las expectativas financieras marcadas con el primer plan plurianual de financiación de universidades (período 2002-2006) impulsado por el Parlamento Andaluz y firme decisión del Gobierno andaluz "no se han cumplido". Aguilar aseguró que dicho plan había introducido "un marco estable, equitativo, competitivo y tendente a la suficiencia, con absoluto control y transparencia", pero agregó que el objetivo del mismo, alcanzar el 0,96 por ciento del PIB andaluz en financiación con recursos públicos para las universidades, "no se ha logrado, pues tan sólo se ha alcanzado el 0,88 por ciento del PIB andaluz en las aportaciones públicas a las universidades y, además, se han transferido menos cantidades que las presupuestadas y se han producido desviaciones de recursos desde el ámbito de la financiación básica a otros objetivos de financiación".

desacralizaci
Oratorio de Sa
Felipe para dar
uso como futu

Constituciona

Mostrar Resultad

Encuestas Anterior

10 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Así de tajante se expresó el presidente, que continuó su exposición solicitando a los poderes públicos un nuevo impulso a la financiación de las universidades públicas andaluzas con la aprobación de un nuevo plan de financiación.

La propia AUPA propone un plan, plurianual, como el anterior, y que fije los objetivos de crecimiento porcentual sobre el PIB andaluz en torno a cifras semejantes a la media española, que en los próximos años se situará entre el 1,5 por ciento y el 2 por ciento en las diferentes comunidades autónomas. "Es muy importante que esto se cumpla, pues es la única forma que tenemos las universidades andaluzas de establecer comparaciones de eficacia y eficiencia con otras comunidades, regiones y países europeos. Si se deja de hacer una referencia al PIB, realizaremos valoraciones sin un patrón estandarizado de comparación", explicó a Diario de Cádiz.

Asimismo, incidió en que se deberá aportar a las universidades un montante suficiente para que puedan desarrollar sus tareas docentes esenciales. Y añadió que el próximo plan, a diferencia del de 2002-2006, "deberá tener una serie de programas muy concretos en los que se marquen detalladamente los compromisos por objetivos y, sobre todo, establezca una política de incentivación de resultados y de cumplimiento de objetivos. Habría que incorporar, por tanto, en el próximo plan plurianual 2006-2010 unas cantidades de incentivación importantes que no pueden ser retraídas del esquema de financiación básica y esencial para el funcionamiento universitario".

Por último, el dirigente de la entidad expresó su deseo de que exista un "diálogo fluido y fecundo" entre la AUPA y la Junta de Andalucía "que permita llegar a un consenso sobre cuál debe ser el próximo plan plurianual".

[| Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Diario de Cádiz

[¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets to rent in Barcelona for days](#)

© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
Puerto Real (Cádiz)
Tlfn: 956 297900 / Fax: 956 224883